

## **Geleitwort**

**Dr. Franz Dobusch**  
**Bürgermeister der Stadt Linz**



Dr. Franz Dobusch  
Bürgermeister der Stadt Linz

Wohl kaum ein anderes Festival wird jedes Jahr mit soviel Spannung erwartet. Wird es goutiert, wird es provokant sein, wird es Kontroversen geben? Ars Electronica bewegt sich auf dem schmalen Grat der Experimente und löst, wie alles Neue und Ungewohnte, die unterschiedlichsten Reaktionen aus. Ars Electronica verläßt die gesicherten Pfade der sanktionierten und etablierten Kultur, gewinnt aber gerade durch diesen Umstand an Reiz und Profil.

Sicherlich ist es kein Zufall, daß dieses Festival in Linz erfunden wurde. Spiegelt es doch die Dynamik und Innovationskraft einer modernen Stadt in einer lebendigen Kulturlandschaft wieder, in der auch das Gegensätzliche und Kritische seinen wichtigen Platz hat.

Ganz in diesem Sinne wünsche ich Ars Electronica 88 viel Erfolg.